

Alte Herren mit bitterer 3:5 Niederlage in Pfaffenweiler!

23.11.2014 07:29 von SC Holzhausen

Am Freitag, 21.11.2014, trat die AH des SC Holzhausen zum Auswärtsspiel in Pfaffenweiler an.

Von Spielbeginn an kam der SCH gut ins Spiel und konnte innerhalb der ersten viertel Stunde fünf hochkarätige Torchancen herauspielen, wovon jedoch keine genutzt wurde. Nach dieser ersten Drangperiode der Gäste „berappelte“ sich Pfaffenweiler und hielt fortan deutlich besser dagegen und tat mehr für das eigene Offensivspiel.

Was Holzhausen zunächst nach vorne gut organisierte, war hinten weniger gut. Im Defensivverhalten stand man oftmals zu weit von den Gegenspielern weg, Bälle wurde zu schlampig herausgespielt und es wurden im Bereich um den eigenen Strafraum zu viele unnötige Fouls begangen. Hier zeigte sich nun die Klasse der Pfaffenweiler Mannschaft, welche diese Unsicherheiten im Defensivverbund des SC H eiskalt zu einer 2:0 Führung nutzte. Zunächst wurde ein zu kurz abgewehrter Ball per Direktabnahme aus knapp 20 m zur 1:0 Führung versenkt; das 2:0 resultierte aus einem der unnötige verursachten Freistöße, welcher unhaltbar ins lange Eck gehämmert wurde. In der 26. Minute verkürzte Jürgen Heisch, nach einem tollen Spielzug über mehrere Stationen, mit einem Fernschuss auf 2:1.

Das Spiel verlief dann zunächst ausgeglichen, bis in der 36. Minute ein Fehlpass von Libero Markus Holzer die Abwehr um Torhüter Markus Gutmann wiederum unnötig in Bedrängnis brachte und Michael Metzger den Torabschluss nur noch mit einem Foul verhindern konnte. Den fälligen Elfmeter verwandelte Pfaffenweiler zur 3:1 Halbzeitführung.

In Hälfte zwei versuchte der SCH an den Beginn der 1. Hälfte anzuknüpfen. Pfaffenweiler stand jedoch hinten sehr dicht und verlegte sich auf das Konterspiel. Somit gelang es zunächst nicht, wirklich gute Torchancen herauszuspielen. Der letzte Pass oder der Torschuss blieb meist im dichten Abwehrverbund der Einheimischen hängen und Holzhausen fehlte zusehends das Rezept diesen Abwehrriegel zu knacken. Eine dieser Kontermöglichkeiten nutzte Pfaffenweiler in der 56. Spielminute zur 4:1 Führung. Nur acht Minuten später legte Pfaffenweiler, wiederum mit einem Elfmeter, nach, und erhöhte gar auf 5:1. Vorausgegangen war dieser Aktion allerdings ein klares Foulspiel am Mittelkreis an Bernd Strobel, welches vom Schiedsrichter nicht geahndet wurde. Pfaffenweiler schaltete nun in den letzten Minuten einen Gang zurück und ermöglichte so, dem SCH zwei weitere Treffer zum 5:3 Endstand.

Fazit: Zunächst viel Pech und Nachlässigkeit beim Torabschluss. Hätte man in den ersten 15 Minuten eine oder gar zwei dieser hochkarätigen Torchancen verwertet, hätte das Spiel vermutlich einen anderen Verlauf genommen. Durch die Unsicherheit und die Fehler im Abwehrbereich ermöglichte man jedoch den Gastgebern drei Tore in der ersten Hälfte und brachte sich somit selbst auf die Verliererstraße.

Der SCH spielte mit: Markus „Blitz“ Gutmann, Markus Holzer, Mario Kaiser, Michael Metzger, Andreas Villim, Jürgen Heisch, Bertold Krieger, Stefan Weirather, Michel Royer, Frank Bourquin, Ralf Neugebauer, Oliver Rath, Bernd Strobel, Paul Ziegler.

-